

令和4年度 日置市立日吉学園

立志 友愛 克己 やさしく かしこく たくましく



せっぺ 翔べ

7月の目標

生活：無言作業を心がけよう

校長 上 武宏

令和4年度 6月号

充実の6月に

6月は「水無月」と言いますが、語源・由来は諸説あるようです。水無月の「無」は「の」にあたる連体助詞で「水の月」という意味もあり、「水が無い月」という意味ではなく、梅雨の時期になることから「水の月」という説もあるそうです。

紫陽花の花が美しく映える今日この頃、梅雨の季節とはいいいながらも、今のところ雨もそれほど多くなく、合間の暑さは夏の到来を感じさせます。湿度が高く鬱陶しい季節になりましたが、エアコンの効いた教室で、子どもたちは授業に集中しています。

1学期も残りあとひと月余りとなりましたが、新型コロナ禍での学校内外での行事は、ある程度制限されていますが、様々な教育活動は、感染防止に努めながら日々行っており子どもたちの表情からも学校生活の充実ぶりがうかがえます。

さて、地区総体が6月7日（火）から行われました。9年生にとっては最後になる地区総体に向けて、どの部活動も練習を通して“心・技・体”を鍛えてきました。5月31日（火）には、学校の代表として出場する選手を激励する「地区総体推戴式」がリモートで行われました。大会に出場する各部のキャプテンから「誓いの言葉」が述べられ、生徒会代表からは激励の言葉が贈られました。各部の主将から「これまで練習してきたことを悔いなくすべて出し切る」「苦しかったこと、嬉しかったことの全てを糧に全力でプレーし、県大会出場をめざして頑張りたい」という決意の言葉や、保護者・指導者への感謝の気持ちなど、力強い言葉が続きました。



先輩たちを応援する7年生

惜しくも、県総体出場を逃した部の皆さんも、これまでの練習で培った実力を遺憾なく発揮することができました。9年生は部活動は引退となりますが、気持ちを切り替え、これまで部活動で培った粘り強さと前向きな姿勢で、受験や学校行事に全力投球していきましょう。



日吉・吹上合同チーム

地区総体は日置市内各所で一斉に競技がスタートし、9日（木）まで行われました。本校は、野球・女子バレーボール・女子ソフトテニス・卓球・剣道の選手たちが、試合に臨みました。どの会場でも9年生が中心となり、どんな相手と試合しても全力で勝ちに行き、勝利への執着心を忘れずに戦う姿や、仲間を信じて力を出し切る姿が随所に見られ、日吉学園生の素晴らしさを感じることでした。

その結果、卓球個人戦2名が県大会出場を決めることができました。今後はさらに練習内容を充実させ、7月の県総体では日吉学園代表として、思う存分力を発揮してほしいものです。



奮闘する日吉学園の選手たち

楽しく！安全に！水泳学習スタート

6月7日(火)から水泳学習がスタートしました。それに先立って、後期課程の生徒と6年生が、プール掃除をしてくれました。きれいになったプールには水が張られ、前期課程から授業が始まりました。

水泳学習は、1学期いっぱい続きます。安全第一に、そして、それぞれが目標をもって取り組むことのできる充実した水泳学習にしていきます。

また、6月20日(月)には、日置市消防南分遣隊の方々から御指導をお願いし、「救命救急」の職員研修を実施しました。学校では、水泳学習はもちろん、普段の学校生活の中における万が一に備え、毎年、この訓練を実施しています。



未来の先生になるために！～教育実習～

本校卒業生の立山ちなつさんが、5/23～6/10の3週間、教育実習を行いました。主に、3年生を中心に、学習指導法や教師の業務内容等について学びました。また、6/9(木)には、研究授業を実施しました。子供たちは、立山先生が一生懸命御指導くださることを理解しようと、真剣に考える場面がありました。

日吉学園の子供たちとのふれいあいと思い出を糧に、これからの大学での学びをさらに充実させていけるとと思います。



高校説明会(6/16・17)

1日目は私立高校6校、2日目は公立高校6校について、9年生生徒と後期課程保護者(希望者)が各高校の先生方の熱心な説明を聴きました。各高校の先生方は学校の特色だけではなく、進路実現のために大切なことなどもアドバイスしてくださいました。

多くの9年生は部活動を引退し、進路選択・実現へ向けて、いよいよ本気で取り組む時期になりました。

がんばれ、9年生！！

【9年生 生徒感想】

- ・ その高校ならではの良さがあり、すべての高校に行きたくなりました。
- ・ 自分でもしっかり調べ、進路をしっかり決めていきたい。
- ・ 全ての学校の説明の中で必ず言われるのが「勉強はしてください」という言葉でした。



健康な歯を守るために～「歯の衛生週間」～

「歯の衛生週間」の取組として、1～5年生までは「歯の健康教室」を実施し、6年生は「全国歯みがき大会」に参加しました。

「歯の健康教室」では、学校歯科医の樋元先生を講師としてお招きし、むし歯になる仕組みや丁寧なブラッシング方法について学習しました。子どもたちは、鏡で自分の歯の様子とブラシの運びかたを確認しながら、丁寧に歯みがきをしていました。

学校では歯科検診も終了し、結果等については、既に、各御家庭にお知らせしております。子供たちの歯の衛生と健康に関する意識を高めるため、今後も御家庭と連携していきたいです。



7月の行事予定

日	曜	行事予定
1	金	【前】B校時 【後】読書月間(1学期末まで)
6	水	【前】B校時
8	金	学校保健委員会・家庭教育学級 【前】B校時、水泳参観、学級PTA
9	土	土曜授業【後】校内合唱コンクール、学級PTA
11	月	【後】三者面談週間(～15日)・6時間授業
12	火	【前】B校時
13	水	【前】B校時
15	金	【前】B校時 【後】「SOSの出し方」教室
19	火	【前】B校時
20	水	終業式・大掃除
21	木	夏季休業(～8/31)

<お知らせ>スクールカウンセリングを計画しています。7月は、12日(火)13:30～16:00です。希望される児童・生徒、保護者の方は、担任または、前期・後期それぞれの教頭まで、御連絡ください。